

	<b>173. Vollversammlung vom 12.11.2019</b>
<b>FSG</b>	
<b>Antrag Nr 13</b>	<b>Rasche und konsumentInnenfreundliche Umsetzung von EU-Richtlinien im Konsumentenschutz</b>
<b>Annahme</b>	<b>Konsumentenschutz und Konsumentenpolitik</b>

Die Abteilung Konsumentenpolitik hat zwei renommierte ExpertInnen, Univ.Prof. Dr. Georg Kodek und Dr. Petra Leupold LL.M. (UCLA) mit einem Rechtsgutachten zu den Umsetzungsoptionen in den beiden EU-Gewährleistungsrichtlinien beauftragt und dieses samt Forderungen für eine konsumentenfreundliche Umsetzung in einer Veranstaltung am 20. September 2019 dem zahlreich erschienenen Fachpublikum präsentiert. Dieses Gutachten, das auch im Fachverlag MANZ erschienen ist, bietet für Verhandlungen im Justizministerium zur Umsetzung in nationales Recht eine gute Grundlage. In Bezug auf die Verbandsklagen-Richtlinie hat die Abteilung Konsumentenpolitik in der Vergangenheit zahlreiche Aktivitäten gesetzt mit Öffentlichkeitsarbeit, Positionspapieren, Teilnahme an Verhandlungen im Justizministerium, einer Veranstaltung in der ständigen Vertretung Österreich, organisiert vom AK Büro Brüssel im Herbst 2018 und im Frühjahr 2020 mit einer Reihe an Gesprächsterminen mit relevanten EU-Abgeordneten im Europäischen Parlament. Es ist noch ungewiss, wann diese Richtlinie auf europäischer Ebene vorliegen wird, da die Corona-Krise den Zeitplan für dieses Vorhaben verzögern wird.